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2024年入社。全国の会社を
視野に入れ、就職活動した
が、白鶴酒造のインターン
シップ参加をきっかけに、
社風に惹かれて入社を決意。

創業280年以上の歴史を持つ日本酒の会社です。
常に土台にあるのは「時をこえ 親しみの心を
おくる」という変わらぬ理念。また、おいし
さとともに安全・安心に細心の注意を払った
生産体制を構築しています。これからも社員
一体となり、日本酒の魅力を発信し続けてま
いります。

現在はお酒を仕込み、温度などを管理す
る仕事をしています。
酒造りに使う酵母はデリケートで管理が
難しいですが、自分の思い通りに発酵し
てくれた時はやりがいを感じます。
入社当初は、酒造りや微生物に関する知
識はありませんでしたが、分からないこ
とは先輩や上司の方に質問しやすく、い
つも丁寧に教えてくださるため、今では
かなり知識がつきました。

またインターンシップに参加した際に、
社員の方の温かい雰囲気と、仕事に対
して熱意をもって取り組まれている姿
を見て、私もこのような環境で一緒に
働きたいと思いました。入社後も、人
とのつながりを大切にする温かい社風
だと実感しています。

白鶴では入社1年目から様々な仕事を経験できます。先輩や上司
の方のフォローもありながら、多くのチャレンジをさせてもらっ
ています。また、ジョブローテーションの制度もあるため、今後
様々な業務を経験し、お酒に関する知見を深めていきたいと考え
ています。
さらにワークライフバランスもとりやすく、仕事終わりや休日は、
好きなお酒を飲んだり趣味に時間を費やしてリフレッシュできて
います。

就活は辛く大変なことも多いと思いますが、
悩んだときは人に相談したり、お酒を飲んで、
思いつめすぎないようにしてください。
自分の就活の軸に合う会社を見つけ、等身大
の自分で思いを伝えると応えてもらえると思
います。
頑張ってください！

日本酒造りは難しくもやりがいのある仕事です。

つながりを大切にする温かい社風に惹かれました。

仕事ではチャレンジできる環境があり、プライベートも
充実しています 。

白鶴酒造株式会社について

仕事内容

入社したきっかけ

入社してよかったと思うこと

就活中、これから就活する人に向けて

白鶴酒造株式会社
本店三号工場

石中 萌絵 さん

日本酒が好きで、自分と同年代の若い世代や、海外の方にも
日本酒の美味しさを知ってもらいたいと思い入社しました。

日本酒業界のリーディングカンパニー！

チャレンジできる環境と

温かい社風が魅力です

自分の軸を大切に、等身大の自分で！
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